

UNE FOIS C'T'UN CHAR...

LE CAMION DE HOPPER de la série « Stranger things », en 2016



FRANÇAIS LECTURE

FRANÇAIS LECTURE

Les créatures fantastiques ont toujours fasciné les gens **avidés** de sensations fortes. On n'a qu'à penser premièrement au centaure, mi-homme mi-cheval, pour se rendre compte que notre imagination peut parfois s'emporter ! Réalistement, comment un tel résultat pourrait-il être obtenu ? Deuxièmement, a-t-on déjà réfléchi à la probabilité de croiser un cyclope, ce monstre à un seul œil, dans un centre d'achat par exemple ? Je dirais que les chances qu'un tel événement se produise se rapprochent dangereusement du 0%. Et finalement, aussi **inoffensives** pourraient-elles être, les sirènes auraient intérêt à rester au fond des océans si elles existent et ne veulent pas trop attirer l'attention !

113 mots

Dans la série « Stranger Things » débutée en 2016, Jim Hopper est le chef de police de la ville de Hawkins. Depuis quelques années, il sillonne les rues de manière **nonchalante** au volant de son camion et donne l'impression à pratiquement tout le monde qu'il est au bout du rouleau. Mais les choses changent rapidement dans les petites villes parfois et au fil de chaque épisode, Hopper se métamorphosera de **piètre** agent de la paix en super-héros. Le spectateur finira par l'adopter et développera beaucoup d'empathie à son égard. Cette série de science-fiction a connu un succès de popularité énorme à sa sortie et tous ceux qui la suivent depuis craignent le monde à l'envers...

120 mots